

El pasado día 21 de marzo se presentó el Protocolo Español de Control de Calidad en Radiodiagnóstico, en el Salón de Actos del Ministerio de Sanidad (Madrid), contando con la asistencia de un gran número de profesionales.

Desde la Junta Directiva queremos agradecer el esfuerzo realizado por el grupo de trabajo cuyo fruto ha sido este documento.

### Relaciones internacionales

#### AAPM. Simposio AAPM-SEFM

Dentro del Simposio AAPM-SEFM que tendrá lugar en el próximo congreso de la AAPM del 2012 en Charlotte (Carolina del Norte), se está preparando una sesión educativa sobre “Nuevas tecnologías en terapia con radiaciones: IGRT, IMRT,...”. Como representantes de la SEFM participarán D. Luis Brualla, D. Antonio López y D. Joan Roselló.

Para el Congreso de Cáceres, se está preparando otro *workshop* educativo con la AAPM para el que se propondrá como tema las radiaciones no ionizantes.

#### IOMP

Tras las elecciones de la IOMP 2012, ha sido elegido como vicepresidente Slavik Tabakov, y como responsable del Comité de Educación John Damilakis, candidaturas que fueron apoyadas por la Junta Directiva.

### Altas, bajas de socios y becas

Desde la última información por parte de la Junta Directiva, se han producido 12 altas, 1 baja y 1 jubilación de socios.

Ya han sido concedidas las becas generales correspondientes al primer semestre del año (4 para eventos nacionales y 1 para un evento internacional), y dos becas internacionales, una de ellas ligada al convenio de la AAPM.

### Grupos de trabajo

Se ha creado un nuevo grupo de trabajo sobre SBRT, coordinado por D. Pedro Fernández y formado por:

- M<sup>a</sup> Carmen Baños – Hospital NISA Virgen del Consuelo (Valencia).

- Rodolfo de Blas – Institut Català d’Oncologia (Barcelona).
- José Miguel Delgado – Hospital Universitario Doce de Octubre (Madrid).
- Jaime Martínez – Hospital Universitario Puerta de Hierro (Madrid).
- Juan María Pérez – Hospital Universitario de Madrid Sanchinarro (Madrid).
- Rocío Simón – Hospital Ruber Internacional (Madrid).

### Cursos de Baeza

Han sido evaluados los cursos de Baeza; en la sección “Buzón de la SEFM” se presenta el informe de la directora, Teresa Eudaldo.

Los volúmenes 2 y 3 de los textos de Baeza ya han sido enviados para su publicación.

### Comisiones

#### Comisión de docencia

La comisión de docencia ha habilitado un correo electrónico directo de contacto, al cual los socios pueden dirigirse para resolver asuntos relativos a docencia o realizar consultas a la comisión. Dicho correo es [comisión\\_docencia@sefm.es](mailto:comisión_docencia@sefm.es).

### Página web y biblioteca virtual

Después de diversas dificultades con la ampliación de las funcionalidades de la página web de la SEFM, la Junta Directiva decidió cambiar de proveedor de acceso y mantenimiento. Desde el 1 de abril de 2012 la empresa responsable de la página web es el Grupo Senda.

A lo largo del año 2012 la página web cambiará su alojamiento y se redefinirá su estructura interna con el fin de conseguir una administración más simple y directa y tener habilitadas todas las características que habían quedado pendientes de implantar.

Se han detectado problemas en la recepción de correos electrónicos por parte de la secretaría técnica de la SEFM y se está trabajando para tratar de evitar que vuelvan a repetirse. Sentimos las molestias ocasionadas a los socios y agradecemos su paciencia y colaboración en la resolución de la deficiencia.